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11редмайсiое совдиа.г стичРсiое 

соревнование  

'РВВ,11ВЖАВ'ТСЯ большой 
1 ! праздник - 1 Мая. Ра-

бочий класс мира, трудовой на-

род идет навстречу этой зна-

менательной дате под знаме-

нем ожесточенной борьбы про-

тив империалистического лаге-

ря-- лагеря фашизма, агрессии 

и войны. Во главе этой борьбы 
идет наша свободолюбивая Ро-
дина под водителытвом вели-

кого знаменосца мира товари-

ща Сталина. Люди труда, всех 

стран все теснее сплачивают 

своп ряды, чтобы отстоять мир, 

и дать американо-апглийским 
фашистским извергам ввергнуть 

народы в пучину новой бойни. 
- Мир будет сохранен п 

упрочен, если народы возьмут 

депо сохранения мира в свои 

руки и будут отстаивать его 

ио конца, - сказал товарищ 

Сталин в беседе с корреспон-

дентом «Правды». Следуя этим 

указаниям великого знаменосца 

мира товарища Сталина, тру-

дящиеся всех стран все актив-

нее включаются в борьбу за 

мир и ставят свои подписи под 

Обращением Всемирного Совета 
Мира о заключении Пакта Ми-
ра между пятью велпкпми дер-

жавами. 

В условиях непримиримой 
классовой борьбы со своим 

злейшим врагом - капиталом, 

- идут навстречу 1 Мая тру -

апрельское задание на 150 
проц. и выше. На шахте . 1 
комплексная бригада т. Рыба-
чук, например, взяв обязатель-
ство давать ежедневно по поп-

торы бригадных нормы, подня-

ла производительность труда до 

170 проц. Бригада пазалоот-

бой щиков отличного качества 

т. Козлова в то же время сла-

вится п бригадой высокой вы-

работки. Хороших показателей 
в предма йстсом соревновании до-

стигают многие шахтеры. Брига-
ды горняков шахты Л''9 2 тт. Ми-

тина, Курьян, Дроздова, Люто-
ва, Васетток п другие включи-

лись в предмайское соревнова-

ние и добиваются высокой вы-

работки. 
На днях состоялся хозяйст-

венный актив шахтеров п строи-

телей треста «Л е н п н г р а д-

спанец». Участники актива от 

имени своих коллективов при-

няли социалистические обяза-
тельства д план организацион-

но -технических мероприятий па 

1951 год, в которых преду-

сматривают досрочно выполнить 

годовой пласт добычи сланца п 

капитального строительства, 

снизить себестоимость сланца на 

5 проц. и строительства - на 

4,7 проц., повысить качество 

продукция. Долг хозяйственни-
ков, партийных и ирофсогозных 
организаций организовать те-

дя щиесн капиталистических перь социалистическое сорев-

стран. 

Советский народ приближает-
ся к празднику в условиях со-

зидания д радости творчества. 

Первомай для нас - праздник 

весны п труда. 1Iдя ему на-

встречу, советские люди гото-
вят трудовые подарки Родине. 
Стахановским трудом они воз-

величивают могущество д мпр-

пый расцвет страны строяще-

гося коммунизма. В этом они 

видят лучший вклад в депо 

борьбы за мир. 

'I'рудящиеся Сланцевского 
района:, как п все советские 

люди, включаются в предмай-
ское социалистическое соревно-

вание. Многие горняки слан-

цевых шахт решили выполнить 

нованпе, постоянно руководить 

им - 

Необходимо, чтобы все про-

мышленные коллективы нашего 

района приняли на себя кон-

кретные социалистические обя-
зательства и организовала со-

ревнование за выполнение их. 

Труженики колхозной дерев-

пд должны широко развернуть 

предмайское социалистическое 

соревнование п все усппин на-

править сейчас на успешное 

окончание зимовки скота, на 

лучшую подготовку н весенне-

му севу и организованное на-

чало его. 

Шире размах предмайского 
социалистического соревнова-

ния! 

Шахтеры-рационалиааторы 

Растет творческое содружест-

во научных п инженерно-тех-

нических работников с шахте-

рами и строителями в пред-

приятиях треста «Ленинград -

сланец». Только за один 1950 
год здесь стали рационализа-

торами б8 человек, которые 

разработали п внесла 146 пред-

ложений. 90 предложений из 

этого числа приняты, большин-
ство раке внедрено. это дано 

экономию в 120 тысяч руб-

лей. Авторы рационализатор-
ских предложений получили в 

вознаграждение 16.500 руб-
лей. 

Наиболее ценные предложе-

ния внесли злектроспесарь 

шахты У. 1 т. Никитин, ли-

тейщик этой шахты т. Блаи-
дин, шофер т. Никитченко. 

Готовясь к празднику 

1 Мая, рационализаторы шахт 
п строек с новой силой раз-

вертывают свою работу. 

,.Директору завода товарищу СМИРНОВ У 
Главному инженеру завода товарищу .ШАХА РЬИНУ 

Парторгу I'К ВКП(6) товарищу СМИРНОВУ 
Председател;о завкома товарищу Ь'ОГ4АНОВ У 
Комсоргу ‚К ВЛКСМ товарищу КОРСАКОВУ 

Поздравляю и приветствую 

коллектив рабочих, работниц, ин-

женеров, техников тт служащих со 

150-летнем Кировского (бывшего 
Путиловского) завода и награж-

дением завода орденом Ленина. 

Один из старейших заводов 

страны ---Кировский завод сыграл 

историческую роль в революцион-

ной борьбе русского рабочего клас-

са в установлении Советской вла-

сти тт ук.репленитт хозяйственной 

и оборонной мощи нашей Родины. 
После Великой Отечественной 

войны коллектив завода добился 
серьезных успехов в восстановле-

нии завода и освоении производ-

ства важнейшей продукции для 

народного хозяйства. 
Желаю Вам, товарищи киров-

цы, дальнейших успехов в Вашей 
работе по выполнению заданий 

партии 1т правительства. 

И. СТА Л Т1 Н 

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

О награждении ордена Ленина, ордена К аоного 

Знамени и ордена Трудового Красного Знамени 
Нирояогкога завода в г. Ленинграде Министерства 

транспортного машиностроения СССР 
орденам Ленина 

За выдающиеся заслуги перед Ро-
диной 1т советским народом и в связи 

со стопятпдесятилетпем со дня основа-

ния наградить ордена Ленина, ордена 

Красного Знамени и ордена Трудового 

Красного Знамени Кировский (быв. Пу-

тиловский) завод в г. Ленинграде Ми-

нистерства транспортного машинострое-

ния СССР орденом Ленина. 

Председатель Президиума Верховного Совета СССР Н. Ш ВЕРНИК 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР А. Г0РК ИН 

Москва, Кремль. 2 апреля 1951 г. . 

Сеют ранние овощи 

Овощеводы сельхозарте-

ли имена 17-го Партсъезда 
широким фронтом развер-

нули работы на парниках. 

На днях овощеводческое 

звено М. Волковой посеяло 

36 рамомест капусты и по-

мидоров. Сев овощей в за-

крытом грунте продолжает-

ся. 

В колхозе заготовлено 

необходимое количество со-

ло'цениых матов. 

Абхазская АССР. Гагрипский совхоз -один из пере-

довых в республике. Е жегодио совхоз поставляет курортам 
-Сочи, Мацеста п Гагры более б50 топи овощей и 3000 
центнеров молока. Сейчас п теплицах совхоза идет сбор 
свежих овощей для отправки в Москву. Первая партия - 

1500 килограммов огурцов и помидоров д более 400 кило-
граммов прочей зеленя уже отправлена. 

На снимке: сбор свежих огурцов в теплицах совхоза. 

Слева: -звеньевая Н. Короткова. 

Фото В. Мастгокова. Прессклише ТАСС 

К прРдстоящему 

празднику 

Готовясь к всенародному 

празднику 1 Мая усилили тем-

пы работ но подготовке к ве-

сеннему севу колхозники сель-

хозартели «Обгтовленная зем-

ля». 

Колхозные кузнецы тт. IIo-
м адин, Денисенко и Михайлов 
заканчивают ремонт инвента-

ря. 

используя бпагопрдитпые по-

годпые условия, колхозники 

спешат вывозить на поля удоб-
репия. Особенно хорошо тру-

дятся на этой работе члены 

первой д шестой бригад, воз-

главляемые тт. Исаковым и Его-
ровым. Колхозницы А. Егоро-
ва, Г. Евдокимова, Л. Игнатье-
ва, Л. Орлова на вывозке удоб-
рений ежедневно иеревыпол-

нягот установленные нормы. 

На поля сельскохозяйствен-
ной артели уже вывезено боль-
ше трех тысяч возов удобрений. 

Научная лекция 
На днях для руководя-

щих партийных и советских 

работников, специалистов 

сельского хозяйства наше-

го района доцентом Леидп-
градекого сельскохозяйст-
венного института Н. А. 
Кузнецовым была прочи-

тана лекция на тему ,,Ор-
ганизация производствен-

ных бригад в утерупненных 

колхозах". 
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Комсомольская жизнь 

Улучшить воспитательную работу 
С отчетно-выборного собрания комсомольской организации 

треста „Леиинградгазстрой" 

Состоялось отчетно-выборное 
собрание в комсомолы кой ор-

ганпзацип треста «Леиднград-
газстрой». Выступивший с до-

кладом секретарь комитета 

ВЛКСМ т. Фролов подробно 
остановился на вопросах внут-

рисоюзной работы, уделив осо-

бое внимание политическому 

просвещению комсомольцев в 

молодежи. О н отметил, что за 

отчетный период значительно 

улучшилась учеба комсомоль-
цев п молодежи. Если в 1949-50 
учебном году работало 10 по-

литкружков, то в этом учебном 
году в 14 кружках занимаются 
247 человек, а всеми видами 

учебы охвачено 600 человек. 

Выполняя решения XI Ленин-
градской областной комсомоль-

ской конференции, комитетом 

ВЛКСМ созданы пни красных 

уголках три группы по повыше-

нию общеобразовательного уров-

ня молодежи. В них занимается 

45 человек. Прочитано для мо-

лодежи 36 докладов п проведе-

но более 300 бесед на различные 

темен. 

Однако докладчик вынужден 
был признать, что комитет 

ВЛКСМ не сумел устранить не-

достатки прошлого учебного го-

да в сети комсомольского по-
литпросвещения, не добился 
закреплеппя пропагандистов за 

кружками. В результате этого 

с начала учебного года уже 
сменилось 17 уропагандистов. 

Политкружка при комсомоль-

ских организациях деревообде-
почного комбината, комбината 
производственных предпрдятий 
значительно отстали от про-

граммы. 

Говоря о состоянии работы 
в организации, докладчик при-
вел ряд фактов п цифр, свиде-

телытвунэщих о возросшем тру-
довом п политическом энтузиаз-

ме молодых строителей во всех 

областях производственной, об-

щественной и культурной жиз-

ни. 

В подшефном колхозе «Об-
новленная земли» комсомольца-
ми построены две силосные 

ямы д одна башня. В период 

подготовки п проведения выбо-
ров в мести ые Советы и Вер-
ховные Совет РСФСР 96 ком-

сомольцев работали агитатора-
ми. 

Тов. Фролов в своем докладе 

остановился па задачах комсо-

мольской организации в улуч-
шении воспитательной, куль-

турно-массовой и физкультур-
ной работы среде молодежи, 

Надо отметать, что хотя в 
отчетном докладе и имелось 

множество цифр и фактов, все 

же он не дал глубокого ана-
лиза причин серьезных прома-

хов в работе комитета ВЛКСМ. 
И комсомольцы, присутствую-

щие на собрании, со всей ост-

ротой большевистской критдкп 

говорили о недостатках в ра-

боте комитета и этим восполни-

ли пробелы доклада. Выступив-
ший первым в прениях т: Ла-
кеев сказал: 

- Комитет ВЛКСМ, считая 

физкультурную работу одной 
из составных частей коммуни-

стического воспитания молоде-
жи, на деле поставил ее на 

задний план и даже не пробил 
малейшей тревоги о том, что 

ДСО «Нефтяник» распалось и 

прекратило свое существование. 

В настоящее время, когда при-

ближается летней спортивный 
сезон, в этом вопросе комитет 

в большом долгу перед моло-

дежью. 

- Сколько бы мы не писа-

ли заявок в комитет комсомо-

ла, чтобы для молодежи прочи-

тали доклад или лекцию, -го-

ворит т. Карпов, -ответ всегда 

был один -молчание. 

- Комсомольцы автотран-

спортной конторы с начала 

учебного года изъявили жела-

ние заниматься в политкруж-

ке. Об этом они па собрании 
вынесли решение. Но комитет 

ВЛКСМ до сих пор не мог по-

добрать пропагандиста. Новому 
составу комитета надо чутко 

прислушиваться к запросам мо-

лодежи, -сказал выступивший 
т. Н ковлев. 

Комсомолец т. Гусаков в 

своем выступлении отметил, что 

комитет уделяет недостаточно 

внимания вопросам улучшения 

быта молодежи п не осуществ-

ляет должного руководства ра-

ботой политруков. Политруки 
в своей работе больше приме-

ня ют методы приказов и адми-

нистрирования. Основные же 

методы убеждения и разъясне-

ния они применяют редко. 

- Почему, -говорит комсо-

молец т. Лактдонов, - у нас 

имеются еще случаи наруше-

ния молодыми рабочими произ-

водственной дисциплины или 

совершения нетактичных по-

ступков? Да только потому, 

что мы слабо ведем воспита-
тельную работу. Вопросы дис- 

цпплины мы не обсуждаем иа 

комсомольских собраниях. А 
это надо делать. 

Секретарь райкома комсомо-

ла т. Попов в своем выступле-

нии поставил перец комсомоль-

ской организацией треста од-

ну из. важнейших задач ор-

ганизованной подготовки к на-

чалу нового учебного года в 
вечерних гпколах рабочей мо-

лодежи. 

В прениях выстудило 13 че-

ловек. Комсомольское собрание 
признало работу комитета 

ВЛКСМ за отчетный период 
удовлетворительной и приняло 

постановление. Избран новый 
состав комитета ВЛКСМ. 

Навстречу первой районной конференции ДОСФЛОТ 
1iервтгчные организация -ос- Комитет этой организации 

нова добровольного общества занимался пропагандой военно -

содействия флоту. От того, как морского дела. Перед членами 

они работают, зависит успех ДОСтнЛОТ и учащимися были 
всей деятельности общества. прочитаны доклады на темы: 

Поэтому ясно, какое огромное «Пстория развития русского 

значение имеет правильное и флота», «СССР --великая мор -

оперативное руководство имп. ская держава», «Защита Оте-
чества -священный долг каж-

дого гражданина СССР» и дру-

гие. 

В период с 1 по 30 марта 
в первичных организациях 

ДОСФЛОТ нашего района про-
ходили отчетно-выборные соб-
рания. Основная задача этих 

собраний состояла в том, чтобы 
подвести итоги проведенной ра-

боты, обобщить накопленный 
опыт, на основа критики п 

самокритики вскрыть недостат-

ки, наметить пути их скорей-
шего устранения. 

Как же прошли отчетно-вы-

борные собрания первичных ор-

ганизаций ДОСФЛОТ? В пер-

вичной организации ДОСФЛОТ 
горнопромышленной ш кол ы 

(председатель т. 3 юбанов) ко-

митет проделал большую рабо-
ту по вовлечению учащихся в 

члены общества. Первичная ор-

ганизация в своем количествен-

ном составе увеличилась втрое. 

Это говорит о большой связи 

комитета с массами учащихся. 

Были проведены также ки-

нсфестивали с показом кино-

картин «Юные иоряки», «Дос-
фпот», «Спортсмены Досфпота», 
«В стране озер и водопадов» п 

другие. Все это сыграло боль-
шуто роль в укреплении пер-

вичной организация ДОСФЛОТ. 
Сейчас члены общества зани-

маются в кружке по изучению 

основ военно-морского дела, ко-
торым руководит т. Усов. 

Организованно прошли так-

же собрания в первичных ор-

ганизациях в строительном уп-

равлении У2 4 (председатель 
т. Самуйлов), средней школы 
(председатель т. Терликова), 
сплпкатного завода (председа-
тель т. Шувапов). 

Отчетно-выборные собрания 
показали, что некоторые пер-

впчные организации общества 
ДОСФЛОТ ограничились лишь 

той работой, которую они про-

вели п период своего создания. 

Так, первичная организация 

ДОСФЛОТ центральной электро-

станции (председатель т. Ста-
рателев) упустила те возможно-

сти, которые были в ее руках. 
Дирекция электростанции, пар-

тийная, комсомольская и проф-
союзная организации горячо 

поддержали создание первичной 
организации, но т. Старатепев 
ничего не сделал для укрепления 

ее. Созданный здесь кружок по 

изучению основ военно-морско-

го дела существует формально. 
Члены ДОСФЛОТ по заслугам 
оценили работу т. Старателева 
п не избрали его в руководя-

щие органы первичной органи-

зации. 

15 апреля состоится 1-я 
Сланцевская районная конфе-
ренция ДОСФЛОТ, которая под-

ведет птоги работы и наметит 

пути ее улучшения. 

В. Лоздивнов, 
председатель Сланцевского 
районного комитета 

досФлот. 

Навести порядок 
в деревообделочном комбинате 

В деревообделочпом комби-
нате треста «Лендпградгаз-
строй» руководители предприя-

тия ущемляют права молодых 

рабочих. Об этом не раз уже 

говорили. Хотя Урванцев д снят 

с работы за пьянку и вы мога-

телы тва, но положение еще 

не изменилось. Старший мастер 

столярного цеха Круглов тре-

бует от рабочих взятки, накла-

дывает на них незаконные 

штрафы. Когда Круглов прини-

мает работу и, если обнаружит 
какой-нибудь дефект, то не 

расскажет, как его устранить. 

Он тогда отстраняет от работы 
п говорит: 

Ты брак делаешь, за это 

не допускаю тебя к исполне-

нию обязанностей на 3 дня. 

Круглов в цехе мало бывает 
п иа требования бригадиров п 

рабочих не обращает внимания. 

Наряды во -время не выписы-

ваются. Контроль отсутствует. 
В результате, изделия часто пе-

редаются в сборочный цех с 

браком. 
Когда рабочие начинают тре-

бовать составления актов на 

простои из-за отсутствия мате-

риалов п неисправности стан-

ков, Круглов начальни-

ку деревообделочиого комбина-
та Прокачеву докладывает, 

что все в порядке. А Прокачев, 
вместо того, чтобы проверить 

положение дел, смирился с ласи-

выми ииформациямп Круглова. 
Таким образом, он покровитель-

ствует рваческим тенденциям. 

Будем надеяться, что руко-

водство треста « Леипиградгаз-
строй» займется этим вопросом. 

Г. Иванов. 

Ремонт не делают, а блату берут 
Есть ли смысл доказывать, 

что квартиры трудящихся долж-
ны быть теплыми и благоуст-
роенными. Это ясно для каждо-

го. Но, видимо; не понимают 

этого в жилищио-коммуналь-

пом отделе треста ,<Ленинград-
газстрой,>. 

Я проживаю в поселке Боль-
шие Лучки, по улице Свободы, 
дом дгº 4/37. Еще в апреле 

прошлого года в мота квартиру 

было проведено паровое отоп-

ление, но оно ни разу не бы-

ло включено, На неоднократ-

ные просьбы о ремонте ттаро-

вого отопления начальник жи- 

лищно-коммунального отдела 

т. Корнилов мер к устранению 

неполадок не принял. Плату 
же за отопление берут регуляр-
но. 

Лампочки перегорают,,, 
В пятом квартале поселка 

Большие Лучки в одних квар-

тирах ежедневно перегорают 

лампочки от сильного напряже-

ния, а в других -они дают очень 

тусклый свет. 

Несмотря на жалобы со сто-

роны трудящихся, начальник 

В. Афанасьев. 

жиппщно-коммунального отде-

ла шахты .а 2 т. Кулаков ни-

каких мер не принимает. 

Нужно навести порядок с ос-
вещением. 

Старцев, 
поселок Большие Лучки, 
улица Сталина, дозе У2 н, кв. N 4. 

„Срочные заказы" 
Еще 5 феврали инженер 

1-го строительного участка тре-

с т а «Ленинградгазстрой» 
т. IГльин сдал ряд срочных за-

казов в комбинат подсобных 
предпрдятий. Получив заказы, 

рабочие выполнили их досроч-

но. Но до сего времени эти 

«срочные заказы» т. Ппьин не 

сможет увезти. Так они п ле-

жат без дела. Спрашивается, 
зачем же было нарушать наш 

график работы и переводить 

нас на выполнение внеочеред-

ного заказа. 

Рабочие Андреев, Иукнн, 
Полубелов п другие. 

По следам наших выступлений. 

„Больше внимания физкультурно-спортивной работе 
В корреспонденции под таким туры и спорта т. Сафрии сообщал, 

заголовком, опубликованной на что в настоящее время проведен 
страницах нашей газеты 21 марта, ряд мероприятий в налаживании 

рассказывалось, что в артели физкультурно-спортивной работы 
Сланцевский деревообделочник" в артели „Слахцевскит деревооб-

физкулътурно-спортивная работа делочник". Организуются волей-

стоит иа низком уровне. больная, легкоатлетическая п го-
Председатель райкома физкуль- родочная команды. 

„Паровое отопление работает плохо" 
ПОД таким заголовком была Строй" Т. Корпплов, принято ряд 

опубликована корреспонденция в мер по налаживанию работы в ко-
д\º 85 (1015) нашей газеты. тельной. Кочегар т. Мерзляков, ха -

Как сообщил в редакцию на- латио относившийся к своим обя-
чальиик жилищно-коммунального занностям, отстранен от заниыае-
отдела треста „Ленииградгаз- мой должности. 

По следам неопубликованных писем 

В редакцию газеты „Знамя тру-

да" поступило письмо, в котором 

рассказывалось о том, что горня-

ков шахты 2 не обеспечивают 
достаточным количеством порож-

няка. Это письмо было направле-

но в трест„ Ленихградсланец" для 
принятия пер. 

Как сообщал в редакцию глав-
ный инженер треста „Ленинград-

Jtг 

сланец" т. Курганов, при провер-
ке на месте факты, указанные в 
письме, подтвердились. Для улуч-
шения работы подземного трах- 4 
спорта принят ряд мер. Началь-
ник подземного транспорта вто-
рой шахты т. Огнев освобожден 
от занимаемой должности, как не 
обеспечивший нормальную работу 
транспорта. 
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КОНФЕРЕНЦИЯ ПАИЩПКОВ 
В клубе горняков состоялась 

конференция пайщиков союза 

потребительской кооперации. 

Делегаты конференции обсуди-
ли итоги хозяйственно -финан-
совой деятельности райпотреб-
союза за 1950 год и отчет ре-
визионной комиссии. 

С докладом о работе район-
ного правления союза потре-

бительской кооперации высту-

пил председатель правления 

т. Мпнпп. 
— Подводя итоги нашей рабо-

ты,—говорит т. Мпнип, —сле-

дует указать, что райпотреб-
союз в 1950 году не справил-

ся с возложенными на него зада-

чами. План товарооборота вы-

полнен лишь на 85 проц. Это 
объясняется тем, что еще не 

все работники торговля про-
никлась чувством ответствен-

ности за порученное дм депо, 

не вели надлежащей борьбы за 

выполнение плана товарообо-
рота. 

Работники прилавка, особен-
но на селе, плохо изучала по-
требности населения, и поэто-

м у очень часто из базы заво-

зили те товары, в которых по-
требители не нуждаются. На 
невыполнение плана товарообо-
рота сказалось и то, что прав-

ление слабо планировало за-

воз товаров. Так, например, бы-
ло завезено большое количест-

во комбинированных кормов 

для животноводства, превышаю-

щее потребность. Колхозы не 

полностью их закупили п .этот 

товар вынужден был залежи-

ваться. 

В ряде торговых точек име-

лась случаи растрат и недо-

стач. Расхищение государствен-

ны х средств и товаров имело 

место на базе райпотребсоюза. 
Все это приводило к финансо-
вому затруднению, к наруше-

нию нормального сбыта товаров 

п к убыткам. 
Неудовлетворительно работа-

ли и лавочные комиссии. Они 
не веля должного контроля за 
работниками прилавка. 

Далее т. Мииип остановил-

ся на ходе заготовок про-
.* )(унтов. 

После доклада развернулись 

оживленные прения. Первым 
слово берет делегат т. Крыло-
ва. 

— Докладчик не вскрыл дейст-
вительного положения,—говорят 

она. Это свидетели твует о том, 

что правление союза потреби-
тельской кооперации слабо знает 

истинное пºложеиие дел на се-
ле. Достаточно указать, что в 

докладе не было приведено ни 

одного положительного приме-

ра, хотя они, конечно, имеют -

в. ся. докладчик также не назвал 

ни одной фамилии работника 
прилавка, стремящегося к вы-

полнению плана товарооборо-
та. Вот, например, продавец 

Попково - Горского магазина 

т. Ананьева. Она из месяца в 

месяц иеревыдолдяет план то-

варооборота, знает запросы по-

требителей п стремятся к на-

лаживаидго культурной торгов-

ли. Но правление райпотреб-
союза не оказывает ей помо-

щи. Ни т. Минин, ни другие 

члены правления ие знают, в 

каком состоянии находится по-

• мещенпе магазина. Торговля 
проводятся асе еще в тесном, 

совершенно неприспособлен-
ном помещении. До сих пор 

правление райпотребсоюза не 

предприняло надлежащих мер 

к устранению этого недостат-

ка. 

Боль шдм пробелом в работе 
правления является п то, что 

в течение всего года отсутство-

вало социалистическое соревно-

вание между торговыми работ-
никами. Не была организована 

передача передового опыта. 

Заведутогций базой райпотреб-
союза т. Белашлв подверг кри-

тике правление за отсутствие 

связи с массами. 

— До сего времени,—гово-

рит он,— ответственные работ-
ники райпотребсоюза ие уста-

новили деловой связи с тор-
гующимп точками на местах п 

слабо руководят ими. 

Докладчик указал, что 

будто 6ы областная база по-

ставляет не те товары. Но сле-

дует сказать, что ряд продав-

цов п с нашей базы ие выби-
рают необходимых товаров для 

населения. Подчас получается 

наоборот, берут те товары, ко-

торые не нужны для потреби-
теля и поэтому они годами ле-

жат в магазинах нереаливован-

н ыми. Это объясняется тем, 

что продавцы плохо знают по-
требности трудящихся. 

Следует также отметать то, 

что помещения для хранения 

товаров не приспособлены. Боль-
ше того, некоторая продукция 
лежит под открытым небом. 
Этим вопросом правление рай-
потребсоюза занималось слабо. 

Член лавочной комиссии Руд-
ненского магазина т. Белов го-

ворит: 

— Правление райпотреб-
союза плохо работало с члена -

нами лавочных комиссий. Ни-
каких совещаний, семинаров 

не проводилось. Даже члены 

лавочной комиссии не были 
снабжены специальными удо-

стоверениями, что крайне было 
необходимо. из-за такой по-

становки дела лавочные ко-

миссии не могли осуществлять 

надлежащего контроля за ра-

ботниками прилавка. 

кроме того, у нас почта нет 

преимуществ для пайщиков. 
Это тормозит пополнение рядов 
пайщиков. 

В сельских магазинах до сих 

пор отсутствуют товары для 

колхозов, как-то: оковочное же-

лезо, тепежная мазь, шины для 

колес и другие. 

Не осуществляется контроль и 

до гпгиеническому содержанию 

магазинов, например, в Руд-
ненском магазине продавец 

Киверов иногда не вы попняет 

санитарных требований. 
- В нашем райпотребсотозе 

имеются случаи растрат и хи-

щений,—продолжает т. Белов. 
На должности работников при-

лавка в отдельных случаях 

проникают жулики и расхити-

тели государственных средств, 

которые нанесли значительный 
материальный ущерб. Отделу 
кадров необходимо серьезнее за-
ниматься вопросом подбора ра-

ботников торговли. 

В прениях выступило 12 че-

ловек. Конференция признала 
работу районного правления 

союза потребительской коопе-
рации неудовлетворительной. 
1Iзбрах новый состав правле-
ния и ревизионной комиссии. 

Представители пайщиков — де-
легаты конференции дали на-

каз новому составу правления 
улучшить работу потребитель-
ской кооперации. 

да показывают животноводы 
бригады JУ'.9 5 колхоза «Восход» , 

возглавляемые т. Линтусовым. 
Наступление весны усложни-

ло работу на животноводческой 
ферме. Но работники фермы не 

останавлпваются перед трудно-

стями. Руководствуясь указа-

ниями зоотехника, доя р к п 

Е. Егорова п Т. Прокофьева 
полностью сохранили весь по-

лучепный приплод. Этого им 

удалось достигнуть путем за-

ботливого ухода за поворождеи-

Товарищи животноводьУ! По-хозяйски 
используйте каждый килограмм кормов! 

•* 

Ярославская область. В колхозе „красный коллективист" 
пятнадцатый год работает телятницей в профилактории Е. Н. Со-
ловьева. В этом году тов. Соловьева обязалась добиться средпе-
суточного лривеса ие менее 800 граммов. 

На снимке: телятница Е. П. Соловьева поит телят. 

Фото Н. Апосова. Прессклише ТАСС; 

Передовая ферма 
Образцы стахановского тру- А. Орловой. За нею сейчас за-

креплено 26 голов молодняка. 

Все телята здоровые и пметот 

высокую упитанность. 

Большое внимание содержа-

нию скота придает заведующий 
фермой т. дТинтусов. Он забо-
тится о том, чтобы скот всег-

да был сытым, напоенным, чи-

стым. Особое внимание уделяет 
строгому соблюдению распо-

рядка дня. 

Животноводческая ферма в 

бригаде Хе 5 по праву являет-

ным молодняком. ся одной из лучших по кол-

Телята после двадцатиднев- козу. 
пого возраста были сданы У. Грннвв. 

На скотном дворе 
(Сцена в одном действии) 

В первой бригаде сельхозартели «Броневик» давно уже 

сделаны чаны для запарка кормов, имеется необходимое коли-

чество соломепной резки. Но подготовка кормов не делается 

п только потому, что нет дров. 
Семенов (председатель колхоза): Почему вода не за-

кипает ?... 
Шелгунов (заведующий жиеопптiоеодстеом). Без дров 

нельзя согреть воды!.. 
Доярки (между собой): Семенов 

«Ни туды и ни сюды»! 
много обещает..., но... 

(Из письма в редакцию) 

Когда МТС 
наладит работу 

солоторезки? 
В январе работники Руд-

неиской МТС привезли к скотно-

му двору деревни Куричек соло-

морезку. 

— Вот теперь -то у пас пой-
дет депо, используем наши кор-

мовые ресурсы экономнее и 

полезнее,—говорила работники 
фермы. 

Но расчеты животноводов 

были преждевременными. Ока-
залось, что МТС привезла к 

нам соломорезку па зимовку. 

Привезла и бросила. Машину 
занесло снегом. Так она н 

стоит без действия до сего вре-

мени. 

Сейчас в нашем колхозе ощу-

щается затруднение с корма-

ми. Нам нужно рациональнее 
использовать солому. 1I какую 

6ы неоценимую помощь могла 

оказать МТС, если 6ы она на-

ладила работу соломорезкд! 
Странно, что руководители 

МТС, даже здесь, у себя пои. 

носом (ведь от фермы до усадь-
бы 50 метров) бессильны на-

ладить работу машины. 

А. БоРданова, 
зав. животноводством кол-

Коза имени Калинина. 

Не руководит 
животноводством 
В седьмой бригаде колхоза 

«Восход» животноводством за-

ведует бригадир П. Яковлев. 
Здесь находится крупный ро-

гатый скот. 

Несмотря на то, что имеется 

в достатке грубый корм, задает-

ся он скоту неподготовленным. 

Концентраты и соль животные 

не получают больше месяца. 

В центральной колхозной 
кладовой концентраты и соль 
имеются. А Яковлев упорно не 

присылает подводу в кладовую. 

Правление колхоза должно по-

требовать от бригадира Яков 
лова по-хозяйски руководить 

общественным животноводством. 

3. Юдина, 
зав. Черновекилг зооветуча-

сткоы. 

Советы животноводу 

Подготовка грубых кормов к скармливаниго 
Одним из важнейших усдо- Кроме этого, еще применяет- Савиповщинского сельсовета, 

вий повышения продуктивности ся заваривание соломенной рез- (участковый зоотехник т. Ка -

скота является правильное ки. Резку закладывают в ящик рев) нарушаются правила по 

кормление. Подготовка грубых или бочку слоями по 20 — 30 скармливанию завезенных мель-

кормов к скармливанию улуч- сантиметров. Каждый спой за- личных отходов, которые задают 

ш ает вкусовые качества и спо- пивают кипятком из расчета молодпяку в сухом виде. Скарм-
собствует лучшей усвояемости одно ведро на 10 килограммов ппвапие мельпичных отходов 

их организмом животных. заложенной массы. Затем все домино проводиться обизатель-
В предварительной подготов- тщательно перемешивают, ут- но в смеси с другими кормами: 

ке особенно нуждаются грубые, рамбовыватот и плотно закры- вареным картофелем, резаной 
соломенные корма. Простейшим ватот. Через 6-10 часов резка и запареиой соломой пли си -

приемом подготовки соломы к готова к скармливапию. Хра- лосом. Эти отходы необходимо 
скармливанию является: измель- нить ее после этого больше каждый раз перед скармпива-

чеиие ее на соломорезке, сма- суток не следует. Для упучше- кием пропаривать или в край-
чивание и сдабривание. Длина ипя вкусовых качеств соломен- нем случае обваривать круты м 

соломенной резки должна быть ной резки, добавляют концеп- кипятком. 

не более 3-4  сантиметров. траты и соль. 

Озимая п яровая солома ног- В колхозах «Шахтер», «Ро-
ле резки перед скариливанием дина», имени Ленина вопросом 

смачпвается водой, посыпается подготовки кормов к скармпи-
отрубямп пап другими концент- ванито де прядают должного 

ротами, тщательно перемешп- значения. На протяжении всего 

вается с добавлением соли. Со- периода зимнего содержания 
ломеннуто резку лучше всего скота здесь задают солому, ие 

задавать животным в смеси с подготовив ее, а прямо «хпы-

коицеитратами, резаными кор- стон», что дает мало пользы. 

неплодами или силосом. В сельхозартели «Броневик», 

Организация рационального 

кормления скота, тщательный 
уход за ним и хорошие усло-

вия содержания являются важ-

нейшими условиями для даль-

нейшего развития общественно-
го животноводства п поднятия 

его продуктивности. 

И. мушнинова, 
агроном по кормам районного 
отдела сельского хозпйства. 
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J!о а 
Герой Социалистического Труда 

рассказывает о своем опыте 

Герой Социалистического Тру-
да бригадир колхоза имени 

Пушкина, Гатчинского района, 
В. Д. Дмитриев посетил ряд 

колхозов области, где поделил-

ся опытом своей работы. 

В сельскохозяйственной арте-

ли «Красная Славянка», Пав-
ловского района, тов. Дмитриев 
рассказал о6 использовании 

передовой агротехнической нау-

ки в борьбе за высокий уро-

жай. 
- В прошлом году, - ска-

зал он, - мы собрали по 200 
центнеров картофеля с гектара 

в среднем на площади в 20 гек-

таров, а с отдельных участков 

- по 300 центнеров. Овощей 

Труды 

было получено по 250 центне-

ров с гектара. Чтобы обеспе-
чить хороший урожай этого 

года, мы заготавливаем и выво-

зим на поля удобрения: под 

картофель - по 20 тонн на-

воза и 20 тонн торфа па каж-

дый гектар. Наша задача -

получить по 260 центнеров 

овощей с гектара, и 200 цент-

неров раннего и 500 центне-

ров позднего картофеля с гек-

тара. 

Опытом выращивания высо-

кого урожая картофеля тов. 
Дмитриев поделился также с 

колхозниками Т осненского райо-
на. 

(ЛенТАСС) 

ученых -ветеринаров 

Ленинградское отделение 

«Сельхозгдза» выпустило сбор• 
ндк научных трудов Пнститу-
та усовершенствования ветери-

нарных врачей. Книга издана 

в связи с 20-летаем института. 

В предпгловпи отмечается, что 

за годы своего существования 

институт провел большую ра-

боту по внедрению в практику 
ветеринарного обслуживания 
новейших цостдженпй ветери-

нарной науки. В аудиторпях, 

клиниках п лабораториях по-

полппли п усовершенствовали 

свои знания свыше 12 тысяч 

ветеринарных врачей. Научные 
работники института прдни-

магот участие в работе зоовет-

советов Водховского, Волосов-
ского, Ломопосовского, Павлов-
ского, Паргоповского, Красно -

сельского и Рощинского райо 
пов. 

В тобдлейном сборнике опуб-
ликованы научные труды про-

фессоров П. 1I. Кокуричева, 
Л. В. Якуткина, Д. II. Казан-
ского, доцентов А. Н, Макка-
вейской, П. М. Сопикова, В. Ф. 
Гусева и других. 

(ЛенТАСС) 

Новые книги по сельскому хозяйству 
В помощь слушателям трех- 1 вопольной системе земледелия, 

годичных агротехнических кур-
сов Ленинградское отделение 

«Сельхозгиза» издает серию 

учебников. Уже выпущены кни-

ги доктора биологическпх наук 

В. А. Новикова «'Жизнь расте-
ний», кандидата сельскохозяй-
ственных наук П. П. Заева 
«Обработка почвы а 

Будут изданы книги о тра-

мепдорацпп почв, о6 удобре-
ниях п их применении, о под-

готовке семян к посеву, убор-
ке п хранении урожая. Не-
сколько учебников посвящается 
вопросам разведения и кормле-

ния сельскохозяйственных жи-

вотных, выращивания молод-

няка. 

(ЛенТАСС) 

Избранные 'груды 

Па А. Ностычева 
Издательство Академии наук 

СССР выпустило в серии 

«Нлассвки наука» труды вы-

дающегося русского ученого 

почвоведа П. А. Носты чева. 

В сборнике опубликована 
знаменитая работа ученого 

«Почвы черноземной области 
России, их происхождение, со-

став п свойство:, Во втором 

разделе сборника помещены из-

бранные работы П. А. Косты-
чева в области земледелия. 

Центральное место этого раз-

дела занимает труд Ностычева 
О борьбе с засухамп в черно-

земной области посредством об-
работки полей и накопления в 

них снега». Этот труд, напе-

чатанный в 1893 голу, явился 

откликом Костычева на тяже-

луто засуху 1891 года. Работа 
выдающегося ученого пмеет не-

посредственное значение для 

обоснования ряда мероприятий, 
которые вошли в сталинский 
план преобразования природы, 

степных п лесостепных обла-
стей страны 

(ЛенТАСС) 

Кадры механизаторов 

сельского хозяйства 

В Лоыоносовеной областной 
школе механизации сельского хо-

зяйства состоялся первый в атом 

году выпуск трактористов. Около 
30 трактористов отправились на 

работу в Ломоносовскую, Елиза-
ветинскую и другие МТС. Выпу-
щено также свыше 30 бригади-
ров тракторных бригад. 

за послевоенные годы Ломоно-
совская школа подготовила для 

МТС к совхозов области свыше 

1.250 механизаторов двенадцати 

специальностей. В 1950 году впер-

вые начата подготовка трактори-

стов для трелевочиых тракторов 

„кТ-12" н дизельных тракторов 

„С-80", „ДТ-54", а также механи-

ков МТС, бригадиров монтажных 

групп и колхозных инструкторов. 

(ЛенТАСС) 

Сингапур. Английские колонязаторы привели х. обнищанию 
население Малайи. У многих малайцев нет жилья, люди вынулс-

дены жить на лодках, в невероятной грязи. 

На снимке: лодки-жгглггща в Сингапуре. 

Фото П. Белова. Прессклише ТАСС 

События  в Корее 
Сообщение Главного командования 

Народной армии 

ПХПНЬЯН. (ТАСС). В пе-

реданном сегодня сообще-
нии Главного командования 

Народной Армии Корей-
ской народно-демократиче-
ской республики говорится, 

что на всех участках фрон-
та частп Народной армии 

совместно с :китайскими 
добровольцами продолжают 

ожесточенштые бои с про-

тивником, нанося ему боль-
шие потеря в живой силе 

н технике. 

2 апреля в районе запад-

ного побережья часта На-

родной армии сбили 3 са-

молета и потопили один 

корабль противника. 

Письма пленных 
НЬЮ-ПоРк. (ТАСС). корреспон-

дент газеты „Дейли уоркер" из 

Денвера публикует сообщение о 

полученных в городе Этгглвуд 
(штат колорадо) письмах от 23 
американских солдат, взятых в 

плен китайскими добровольцами 
в корее. 

В своих письмах, пишет кор-

респондент, американские ;фолда-

ты опровергают измышления аме-

риканской пропаганды о „зверст-

вах" китайцев н е большим ува-

жением отзываются о китайских 
добровольцах. Все они подчерки-
вают хорошее обращение с ними 

китайских добровольцев. Харак-
терно письмо одного солдата, ко-

американских солдат 

торый пишет: „IIачальник лагеря 

говорит нам, что мы не 

должны быть здесь, что китай-

скому и американскому народу 

не из-за чего воевать. Я действи-
тельно познаю людей. Они обеща-
ли освободить вас, как только 

кончится эта ненавиетяая война. 
Я надеюсь и молюсь за то, что 

это наступит скоро. Эти китайцы 
- лучшие люди, которых я ког-

да-либо встречал. Они обращают-
ся с нами хорошо, дают нам мно-

го носильного белья и одежды; 

они показывают нам, хак мы бы-
ли неправы, прпдя в корею. Я 
действительно познаю многое". 

Бдительность - драгоценное качество 

советских людей 
Советские люди безгранично 

любят свою социалистическую 
Родину. Они гордятся велики-

ми завоеваниями социализма, 

достигнутыми под руководством 

партип большевиков, п зорко 
оберегают их от посягательств 

врага. Революционная бдитель-
ность составляет неотъемлемую 

черту животворного советского 

патриотизма, благородного мо-

рального облика советских лю-

дей. Это драгоценное качество 

миллионов партийных д не-

партийных большевиков выра-

батывалось в борьбе с много-
численными врагами трудящих-

ся на протяжении всей исто-

рии Советского государства. 

Быть бдительным - это зна-

чит уметь распознавать врага, 

разоблачать его коварные дей-
ствия, свято хранить военную 

п государственную тайну, бе-
речь как зеницу ока социали-

стическую собственность, быть 
непримиримым ко всякого рода 

непорядкам в жизни д работе. 
«...Пока существует капита-

листическое окружение, - учит 

товарищ Сталин, - будут су-

ществовать у нас вредители, 

шпионы, диверсанты п убийцы, 
засылаемые в наши тылы агец-

тами иностранных государств». 

Вот почему наша партия и 

правительство укрепляют орга-

н ы советской разведки, призы-

вают всех трудящихся быть 
бдитедьны ми, помнить о ка пп-

талдстическом окружении. 

Агенты иностранных разве-

док действуют весьма хитрыми 

п коварными методами. Они 
пытаются завербовать сообщни-
ков среди осколков лдквидпро-

ванных эксплуататорских клас-

сов и уголовных элементов, 

среда болтунов, пьяппц п про-

чих морально неустойчивых лю-

дей. Они стараются использо-

вать п оживить пережитки ка-

питализма в созианип людей, 
остатки буржуазной идеологии 

и морали. При этом вражеские 

лазутчики не скупятся па «по-

дарки», угощения п спапва-

ыие. 

«Агенты иностранных разве-

док, - говорил товарищ Мапеи-
ков, - усиленно ищут слабые 
д уязвимые места среди неко-

торых неустойчивых слоев на-

шей интеллигенции, несущих 

на себе печать старого певерия 

в свои силы и зараженных бо-
лезнью яизкопокло11ства перед 

всем заграничным. Такие люди 

легко становятся пищей для 

иностранных разведока• 

В книге «Правда об амери-

канских дипломатах» (автор - 
бывшая сотрудница посольства 

США в Москве Аниабепла Бю-
кар) наглядно показана ш пдон-

ская деятельность агентов аме-

риканского империализма. Выв-
ший посол США в СССР гене-

рал Смит заставлял каждого 
служащего посольства зани-

маться шпионажем. Американ-
ские лазутчики шныряли по 

Москве п области, пытаясь 

установить связи с советскими 

гражданами, выведать секрет-

ные сведения о государствен-
ных п военных объектах. Они 
рыскала по магазинам, ресто-

ранам, базарам и вокзалам, со-
бирали различные слухи, сплет-

ни и обрабатывали их в анти-

советском духе. 

Рабочие, колхозники благода-
ря своей бдительности помо-

гают советской разведке разоб-
лачать иностранных шпионов. 

Как известно, с помощью про- 

стык советских людей был изоб-
личен в недостойных действиях 
английский военный атташе ге-

нерал Хиптоп, который в одеж-

де рабочего отправился фото-
графировать один из заводов 

столицы. 

Революционная бдительность 
требуется не только для борь-
бы со шппонажем. Бдительность 
необходима также д в борьбе с 

воровством, растратами и хище-

ниями общественной социали-

стической собственности. Нельзя 
забывать, . «что вор, расхищаю-

щ ий народное добро п подка-

пывающийся под интересы на-

родного хозяйства, есть тот же 

шпион и предатель, если не 

хуже». (Н. В. Сталин., Соч. т. 8, 
стр. 136). 

Укрепление, умножение и 

охрана общественной собствен-
ности составляют одну из глав-

ных функций Советского госу-

дарства д являются свнщедпой 
обязаиностыо граждан СССР. 

Революционная бдительность 
советского народа обязательно 
предполагает развитие больше-
вистской критики и самокрити-

ки. Товарищ Сталин учит, что 

самокритика призвана згюоднять 

бдительность рабочего класса, 

обострить его внимание к на-

шим недостаткам, облегчать 
исправление этих недостатков }-
п сделать невозможными всяко-

го рода «неожиданности» в на-

шей строительной работе» (Соч., 
т. 11, стр. 34). 

Критика и самокритика яв-

ляется движущей силой разви-

тия советского социалистическо-

го общества. Это острое ору-

жие партии направляется про-

тив пережитков капитализма в 

сознания людей, против всего 

старого и отживающего, про-

тив всего того, что мешает на-

шему движению вперед, к ком-

мунизму. 

Бдительность, как п само 
критика, необходима на любом 
участке п во всякой обстанов-
ке. Воспитание советских лю-

дей в духе революционной бди-
тепьностп и большевистской са-

мокритики является составной 
частью коммунистического вос-

питания трудящихся. 

Повседневная бдительность, 
политическая зоркость - обя-
зательное условие успешного 
строительства коммунизма. 

И. Шутов. 

Ответ. редактор 
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